

En jouant dans les feuilles, je développe entre autres...

L'automne apporte avec lui des trésors colorés, craquants et gratuits : les feuilles qui tombent. Elles peuvent être le point de départ de multiples apprentissages.



Physique
et moteur



- Ma motricité fine et globale en ramassant, transportant, saisissant, lançant, déchiquetant, froissant des feuilles entre mes mains et manipulant cette texture sèche et friable ou humide et froide.
- Ma conscience corporelle, en ressentant mes mouvements dans les feuilles qui craquent sous mes pas ou en me cachant sous des feuilles.

Cognitif



- Mon éveil aux mathématiques, en triant ou pairant les feuilles par couleurs, tailles ou essences d'arbre, en comparant les quantités ou en dénombrant le nombre de feuilles d'érables trouvées.
- Mon éveil aux sciences, en prenant conscience du changement de saisons et en explorant ce que la nature a à nous offrir

Langagier



- Mon langage, en discutant avec les autres de ce qu'on voit, de ce qu'on fait ou en partageant mes découvertes et mes idées de projets sur lesquels on pourrait collaborer, comme un tas de feuilles
- Ma mémoire et mon attention auditive en écoutant mon éducatrice chanter des comptines d'automne tout en jouant

Social et
affectif



- Mon sentiment d'appartenance au groupe, une des bases de ma sécurité affective, en travaillant à un projet commun pendant lequel nous avons du plaisir et partageons de bons moments
- Ma capacité à prendre des initiatives positives, par exemple lorsque j'initie la confection d'un long serpent de feuilles ou un nouvelle façon de les transporter